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8月 22日（木）から 2学期が始まりました。以下は、2学期始業式における各学年代表生
徒の原稿です。校長先生からお話いただいたパリオリンピックにおける柔道団体戦エピソードの
「感謝が原動力」や「皆さんは可能性の塊」、「自分の宝物を！」といった講話とともに 3名の
目標を聞いたことで、多くの皆さんが「頑張ろう」と思った、そんな始業式となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

題字  

３年 1組  

小口ふみえ 

裏面あり 

                「１学期の振り返りから決めた２学期の目標」  １年２組  粟津原 莉央 
 

私が２学期に頑張りたいことは特に３つあります。 
１つ目は白峰祭についてです。私にとって初めての白峰祭で、どんなことをするのかワクワク

しています。その中でも特に、体育祭やクラス合唱を頑張りたいです。あと１ケ月と少しの間です
が、自分にできることを一生懸命取り組み、クラスの仲間と協力してまとまりのある合唱をつくり
あげたいと思います。 
２つ目は、生活についてです。中学生になって初めて２分前着席ということやいろいろな日課

があることを学びました。１学期は時間を意識して行動する力が身に付いたと思います。２学期
も時間を意識しながら、今やるべきことに集中して取り組めるように、メリハリのある行動ができ
る人を目指して生活していきたいです。 
３つ目は、学習についてです。１学期には初めての定期テストを経験しました。テストの結果を

振り返ると、頑張った成果を感じた教科もあれば、もっとできたかもしれないと感じた教科もあり
ました。２学期にある定期テストでは、この反省をいかし、テスト勉強を早めに取り組み始め、勉
強量を増やしていきたいと思います。そして、自分自身で頑張ったと思える結果を目指していき
たいです。 
２学期は、特にこの３つのことを意識しながら楽しい学校生活を過ごしていきたいと思います。 

「２学期の目標」  ２年２組  渡邉 琳仁 
 

みなさんは二学期の間に達成したい目標がありますか。僕はそのような目標をたくさん立てていま
すが、今日はそのうちの二つを紹介したいと思います。 
一つ目は「相手が不快に思うような適当なあいさつはしない」です。僕は日頃からあいさつはする

ように意識していますが、明るい元気なあいさつではなく、少し暗く小さい声で挨拶をしてしまうことが
多いです。このままだと挨拶をしても落ち込んでいると思われ、相手もあいさつを返そうと思う気持ち
なれず、不快な思いをさせてしまうと考えました。その時、いつもあいさつをしてくれる先生方を思い
出し、「僕も先生方のような相手に不快な思いをさせない素敵なあいさつをしよう」と思いました。相
手も思わず笑顔になってしまうようなあいさつを心がけていきたいと思います。 
二つ目は「時間いっぱいすみずみまで掃除し、いつもきれいな状態の校舎を保つ」です。毎日、時

間いっぱい掃除をして隅に埃などのゴミがたまらないようにしていますが、いつもチャイムがなる前に
バケツを片付けてしまったり、隅にゴミが少し残ってしまっていたりする日がほとんどでした。なので、
今学期は時間をしっかり確認する、できれば二回ほど同じ場所を掃除してゴミを少しもためないよう
にするといったことを意識して取り組みたいと思います。 
僕のように何個も目標を立てなくてもよいですが、ぜひ一つだけでも目標を立ててみてください。い

つもより頑張ろうと思えるようになり、普段の生活がもっと楽しくなります。二学期は白峰祭や生徒会
引継ぎがありますが、全校で協力しながら生徒会スローガンが達成できるように頑張っていきましょ
う。 

                「２学期がんばりたいこと」  ３年２組  川上 夕空 
 

私が２学期に頑張りたいことは特に３つあります。 
一つ目はあいさつです。今までの私は、あいさつを自分からすることがあまりなく、先生や友達

にあいさつをされて返すということがほとんどでした。来年には高校へ入学して、友達をつくると
きに、コミュニケーションが必要になると思います。なので、あいさつを笑顔で自分からできるよう
に、２学期は自分からあいさつをすることを意識していきたいです。 
二つ目は、勉強です。今年、私は受験生です。一学期は自主学習をすることがとても少なかっ

たと感じています。テスト期間中に少しワークの問題を解くくらいしか勉強はしてきませんでした。
そのせいか、だんだんテストの点数も低くなっていて、今の勉強を続けていると、さらに点数が低
くなってしまうと思います。なので、私は２学期から勉強方法を自分なりに考え直して、時間を決
めて、計画通りに勉強を進められるようにしたいです。 
この２つの目標を達成して、私は「なりたい自分」に一歩ずつ近づいていき、胸を張って卒業し

たいです。 
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８月２０日（火）朝日村の通学路点検が行われました。この通学路点検や会議は、教育委員

会や公民館が主体となり、山形村及び松本市今井地区においても毎年行われています。点検に

より不備があった場合は、上記写真のように、改善が加えられ、交通事故が起きないよう、配

慮がされています。地域の皆さんは、生徒の皆さんの交通安全のために見えないところで努力

してくださっています。 

8月 27日（火）に、第 2回交通安全教室があります。生徒の皆さん、こういった機会に、

よく言われることですが、「慣れがダレ（だらけてしまうこと）につながらないように」自転車の乗り

方については初心に返り、意識していきましょう。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

現在、生徒昇降口における屋根の塗装工事のために、足場が組まれています。白峰祭までには足
場が解体されますのでご安心ください。 
なお、今後、職員棟も含めて様々な箇所の屋根塗装工事が行われるため、足場が組まれます。ご承

知おきください。 

 

地域の皆様で参観を希望される方は、右
の日程をご覧いただき、ご参観ください。地
域の皆様を対象に体育館における座席を用
意してありますので、そちらをご利用くださ
い。 

 
 

 鉢盛中学校 校長 中川満英 担当 小岩井高徳 電話 0263-99-2501 Fax0263-99-2635  

８月１８日（日）に、セイジオザワ松本フェスティバルのパレード
が行われました。吹奏楽部の皆さんが「アンパンマンマーチ」を
演奏しました。暑い中でしたが、松本市内に明るい音が響いて
いました。 
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これまでの点検によって改善された例 


